

## Bildungspartnerschaft im Alterserweiterten Kindergarten Horitschon

Bildungspartnerschaft wird im Alterserweiterten Kindergarten Horitschon aktiv gelebt. Es ist sehr beeindruckend zu beobachten, wie die Kindergartenkinder die gesetzten Angebote von Eltern und Großeltern begeistert im Kindergarten annehmen.

Livias Oma, Frau Eva Hofer, teilte mit den Kindergartenkindern ihre Leidenschaft für das Häkeln, indem sie interessierte Kinder in diese Handarbeitstechnik kindgerecht einführte. So entstanden aus Luftmaschen kleine Nadelpolster, die die Kindergartenkinder stolz nach Hause nehmen durften.





Herr Simon Horvath, Papa von Julian, Leonhard und Samuel sowie Lehrer an der NMS Horitschon, führte mit den ältesten Kindergartenkindern Experimente durch. Freundlicherweise dürften dafür der Physiksaal und das Equipment der NMS Horitschon verwendet werden. Die Erkenntnisse und Effekte der unterschiedlichsten Experimente unter fachkundiger Anleitung beeindruckten die forschenden Kindergartenprofis sehr.

Sophies und Emilias Papa, Herr Norbert Zach, kam sogar mit seinem Bagger in den Kindergarten. Bei den Umbauarbeiten der Rampe im Frühjahr 2017 konnten die Kindergartenkinder die Baggerarbeiten nur durch das Gruppenraumfenster beobachten. Diesmal durften die wissbegierigen Kindergartenkinder aktiv die Steuerung eines Baggers unter der Anleitung eines erfahrenen Baggerführers ausprobieren. Dies hinterließ natürlich bleibende Eindrücke bei den HoKi-Kids.



Auf diesem Weg möchte sich das Kindergartenteam Horitschon im Namen der Kindergartenkinder bei Frau Eva Hofer, Herrn Simon Horvath und Herrn Norbert Zach für die Bereitschaft zur aktiven Mitarbeit auf dem Gebiet einer gelebten Bildungspartnerschaft herzlich bedanken.